

2020年11月17日

各位

関東学生体操連盟
会長 佐藤 道雄

令和2年度関東学生新人体操競技選手権大会
令和2年度関東学生体操競技交流大会
入場制限のお知らせ

平素から当連盟に対し、ご理解・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本大会は、新型コロナウイルス感染症対策のため、入場制限を行う通知(感染拡大防止ガイドライン)を出しておりました。ガイドラインでは、ID保持者以外の入場者として、「選手1名に対し1名の保護者を認めることがある」との記載がありました。

しかしながら、11月以降現在まで、全国的な感染症拡大が続いており、開催地とも協議の上、無観客(保護者の入場はなし)の競技会として実施することを決定しました。これは、県を跨ぐ人の移動を最大限抑制し、更なる感染症対策を図るためです。選手の応援を予定されていた保護者の皆様には大変残念なお知らせになってしまいますが、ご了承いただければと思います。また、ID保持者以外の大学関係者(体操競技部員を含む)、OB、OGの皆様の入場もできません。

現在の社会情勢下での開催を実現するための方策の一つですので、何卒ご理解、ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

なお、今後、さらに新型コロナウイルス感染拡大が続き、国又は群馬県による移動制限や高崎市内の医療体制に支障が生じてきた場合は、開催を中止する場合がありますので合わせてご了承の程お願い申し上げます。

以上